

### Antrag 38 / 2010 vom 14.04.2010 CDU-Fraktion - „Ulmer Solarderby“

Mit dem Projekt „Ermingen Solar“ hat die Solarstiftung bereits ein Pilotprojekt konzipiert und erfolgreich umgesetzt, das die Steigerung der Solarenergienutzung in definierten Sozialräumen zum Inhalt hatte. Ziel war es unter Einbeziehung lokaler Strukturen, des lokalen Engagements einzelner Personen und Institutionen, die vorhandenen Potentiale für ein privates Engagement in Bezug auf die Nutzung der Solarenergie zu erfassen und durch geeignete Maßnahmen auszuschöpfen. Wesentliche Bausteine hierzu waren eine umfassende Informationskampagne, die Organisation von gemeinschaftlichem Anlagen-Einkauf, die Sichtbarmachung bereits bestehender Anlagen in einer Solartour und die Vermittlung der persönlichen Erfahrungen vor Ort.

Die aus diesem Projekt gewonnenen Erfahrungen sollen künftig Schritt für Schritt im Rahmen der zur Verfügung stehenden Finanzmittel auch in andere Ortschaften bzw. Stadtteile übertragen werden. In der Weststadt wurde bereits durch die Solarstiftung eine weitere Solartour eingerichtet, die durch engagierte Bürger im Rahmen der Lokalen Agenda 21 betreut wird.

Ein Wettbewerb, der auf den Erfahrungen aus Ermingen und der Weststadt aufbaut und an die Modalitäten der „Solarbundesliga“ angelehnt ist, ist sicher dazu geeignet das Bewusstsein für die Solarenergienutzung in den Ortschaften und Stadtteilen zu stärken.

Die Solarstiftung Ulm / Neu-Ulm greift deshalb die Anregungen CDU –Fraktion gerne auf und wird im Rahmen ihrer Aktivitäten zur Bewusstseinsbildung, wie sie in der Anlage 4 „Zukunftspapier der Solarstiftung“ der GD 181/10 dargestellt sind, ein „Ulmer Solarderby“ für die Ortschaften und Stadtteile vorbereiten und durchführen.